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ATA 

----- Aos trinta dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, nos termos da 

alínea b) do n.º 1, do art.º 30º, da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, reuniu pelas vinte 

horas e quarenta minutos em sessão ordinária, a Assembleia Municipal de Ponte de Lima, 

no Auditório Rio Lima, concelho de Ponte de Lima, presidida por João Evangelista da 

Rocha Brito Mimoso de Morais com a seguinte ordem de trabalhos: _______ _ 

----- 1. Período de Antes da Ordem do Dia: ------------------
----- A) Apreciação e votação da Ata da sessão anterior (Doe. I) ___________ _ 

----- B) Leitura do expediente e informações da mesa; _______________ _ 

----- C) Apresentação de recomendações, propostas ou moções, votos de louvor, congratulação, 

saudação, protesto ou pesar. ________________________ _ 

----- D) Outros assuntos de interesse Municipal. _________________ _ 

----- 2. Intervenção do Público. ______________________ _ 

----- 3. Período da Ordem do Dia: -----------------------
----- A) Apreciação da Informação do Presidente da Câmara bem como da situação 

financeira do Município"; (Doe. II) _____________________ _ 

----- B) Discussão e votação da proposta de "Alteração dos Estatutos da Associação de 

Municípios da Serra D' Arga -Aprovação"; (Doe. III) Grelha C __________ _ 

----- C) Discussão e votação da proposta de "Contrato Interadministrativo de delegação de 

competências - Transportes Escolares 2022/2023 -Aprovação da minuta"; (Doe. IV) Grelha 

e ________________________________ _ 

----- D) Discussão e votação da proposta de "Reconhecimento do Interesse Público Municipal 

para o empreendimento de turismo no espaço rural na modalidade de agroturismo; 

Processo de Obras nº 5/2022, localizado na Rua do Eido Velho nº 280, freguesia de Poiares, 

requerido por Maria Natália Lima do Campo; (Doe.V) Grelha C __________ _ 

----- E) Discussão e votação da proposta de "Mapa de pessoal 2022 -1/ alteração -

Aprovação."; (Doe. VI) Grelha C ______________________ _ 

----- F) Discussão e votação da proposta de "Modificação aos documentos previsionais de 2022 

- 3.ª alteração modificativa - Aprovação"; (Doe. VII) Grelha C ___________ _ 
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----- G) Para conhecimento: "Informação da qual consta os compromissos plurianuais 

assumidos ao abrigo da autorização prévia no âmbito da lei dos compromissos, aprovada 

pela Assembleia Municipal a 18 de dezembro de 2021"; (Doe. VIII) Grelha C ____ _ 

----- H) Discussão e votação do "Relatório e proposta de reformulação de estratégia local de 

habitação de Ponte de Lima -Aprovação." (Doe. IX) Grelha C. __________ _ 

----- O senhor Presidente da Mesa da Assembleia Municipal deu nota de que a sessão da 

Assembleia Municipal está a ser transmitida em direto via canal Y outube. ----------------

---- Apresentaram justificação de falta e pedido de substituição os Presidentes das Juntas 

de Freguesia de Bárrio e Cepões; Rebordões-Souto e Santa Comba, que se fizeram 

substituir por Maria Fernanda Pereira Viana Pacheco, Filipe António Lopes dos Reis e 

João Evangelista Fortes Pinheiro de Sousa, respetivamente. ---------------------------------

----- Apresentaram também justificação de falta e pedido de substituição os membros 

eleitos Abel Nunes Lopes; Maria João Lima Moreira de Sousa; António Carvalho 

Martins; António Pedro Martins Ligeiro, Ricardo Salgado Vieira; Alípio Barbosa e 

F emando Calheiros. ---------------------------------------------------------------------------------

----- Foi declarada aberta a sessão com a presença de setenta e sete membros, conforme 

documento que se junta à presente ata sob o número 1. ---------------------------------------

Uma vez que se fez registo magnético, apenas se fará referência às intervenções feitas 

durante a sessão da Assembleia Municipal. -----------------------------------------------------

---- Deram-se início aos Trabalhos com a tomada de posse da eleita Maria Inês Costa de 

Sousa (Viramilho), no seguimento da renúncia apresentada por Susana Claúdia Victória 

Rodrigues Torres (Doe. 2 ). ------------------------------------------------------------------------

----- Deram-se início aos Trabalhos com a alínea A) do ponto 1. do Período de Antes da 

Ordem do Dia: Apreciação e votação da Ata da sessão anterior; sujeita à votação foi 

aprovada por unanimidade. _____________________ _ 

----- B) Leitura do expediente e informações da mesa: O segundo secretário leu o 

resumo da correspondência recebida entre vinte e quatro de junho e vinte nove de 

setembro de dois mil e vinte e dois. --------------------
----- C) Apresentação de recomendações, propostas ou moções, votos de louvor, 

congratulação, saudação, protesto ou pesar. _______________ _ 
2 



CÓDIGO POSTAL 4990-062 

------ Registou-se a intervenção do senhor Presidente da Junta de Freguesia da Facha, para 

apresentar um voto de pesar pelo falecimento de José Alves de Puga Coutinho, autarca 

que foi na freguesia da Facha, bem como membro da Assembleia Municipal, por inerência 

(Doe. 3). -----------------------------
------ Registou-se a intervenção da senhora Presidente da Junta de Freguesia de Refoios 

para apresentar uma Recomendação ao executivo Municipal no sentido de dever 

considerar complementar o próximo PDM com a elaboração da carta arqueológica de 

forma a preservar Monumentos e zonas de interesse arqueológico não só em Refoios do 

Lima, mas em todo o concelho (Doe. 4). _________________ _ 

----- Registou-se a intervenção do senhor Presidente da Junta de Freguesia da Gandra para 

apresentar uma proposta de Louvor a Luciana Menezes, que venceu o concurso Rainha 

das Vindimas de Portugal 2022 (Doe. 5). _______________ _ 

----- Seguiu-se a intervenção da eleita Joana Vitorino Mendes (CDS-PP) para apresentar 

vários votos de Louvor, na área desportiva, a saber: Fátima Dantas, Daniel Azevedo, 

Fernando Pimenta, Diogo Gonçalves da Silva e Martinho Taveira, Diogo da Silva, 

Martinho Taveira, Santiago Campos e Tiago Martins, Bibiana Rodrigues e Margarida 

Pereira; Francisca Lopes, Barbara Costa, Matilde Morais e Beatriz Caldas; Ana Barreiros 

e Beatriz Fernandes; Beatriz Fernandes; João Marcelo Morais e Nuno Barros; Nuno 

Barros, Ricardo Coelho, Tomás Sousa e Leonardo Vicente, Beatriz Lamas e Beatriz 

Barros; Cesar Soares; Francisco Santos; Beatriz Fernandes; Nuno Barros; Ana Beatriz 

Pereira. Prosseguiu com a apresentação de um Voto de Pesar pelo falecimento de Ovídio 

Carneiro, artista e arquiteto natural de Ponte de Lima. Apresentou ainda felicitações à 

Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Ponte de Lima bem como a todos 

os envolvidos na organização e realização das Feiras Novas. (Doe. 6) _______ _ 

----- Registou-se a intervenção do membro eleito João Castro (PLMT) para se associar 

aos votos apresentados por serem coincidentes com os votos de louvor a apresentar, pelo 

Grupo Municipal PLMT, às seguintes atletas: Beatriz Barros ( doe. 7); Beatriz Fernandes 

(Doe. 8 e Doe. 9); Beatriz Lamas (Doe. 1 O); Beatriz Caldas (Doe. 11 ); Bárbara Costa 
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(Doe. 12); Matilde Morais (Doe. 13); Francisca Lopes (Doe. 14); Ricardo Coelho (Doe. 

15); Ana Barreiros Pereira (Doe. 16); César Lopes (Doe. 17); Tomás Sousa (Doe. 18); 

Leonardo Vicente (Doe. 19); João Marcelo Morais (Doe. 20); Nuno Barros (Doe. 21); 

Fernando Pimenta (Doe. 22 e Doe. 23) e Daniel Azevedo (Doe. 24). ______ _ 

----- Continuou no uso da palavra para propor um voto de Louvor à equipa sénior feminina 

de futsal da Casa do Povo de Freixo, pela conquista da Supertaça da Associação de 

Futebol de Viana do Castelo (Doe. 25). _______________ _ 

----- Registou-se a intervenção do senhor Presidente da Câmara para prestar 

esclarecimento relativamente ao Voto de Recomendação apresentado. ______ _ 

----- Procedeu-se à votação dos votos apresentados: _____________ _ 

----- Voto de Pesar pelo falecimento de José Alves de Puga Coutinho; Sujeito a votação 

foi aprovado por unanimidade. ____________________ _ 

----- Voto de pesar pelo falecimento de Ovídio Carneiro; Sujeito a votação foi aprovado 

por unanimidade. _________________________ _ 

----- Voto de louvor a Luciana Menezes, Sujeito a votação foi aprovado por unanimidade. 

----- Voto de louvor a Fátima Dantas, Sujeito a votação foi aprovado por unanimidade. -

-----Voto de louvor a Daniel Azevedo, Sujeito a votação foi aprovado por unanimidade.-

----- Voto de louvor a Fernando Pimenta, Sujeito a votação foi aprovado por unanimidade. 

----- Voto de louvor a Diogo Gonçalves da Silva e Martinho Taveira, Sujeito a votação 

foi aprovado por unanimidade. ____________________ _ 

---- Voto de louvor a Diogo da Silva, Martinho Taveira, Santiago Campos e Tiago 

Martins, Sujeito a votação foi aprovado por unanimidade. __________ _ 

---- Voto de louvor a Bibiana Rodrigues e Margarida Pereira; Sujeito a votação foi 

aprovado por unanimidade. _____________________ _ 

----- Voto de louvor a Francisca Lopes, Barbara Costa, Matilde Morais e Beatriz Caldas; 

Sujeito a votação foi aprovado por unanimidade. _____________ _ 
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----- Voto de louvor a Ana Barreiros e Beatriz Fernandes; Sujeito a votação foi aprovado 

por unanimidade. _________________________ _ 

----- Voto de louvor a João Marcelo Morais e Nuno Barros; Sujeito a votação foi aprovado 

por unanimidade. _________________________ _ 

----- Voto de louvor a Nuno Barros, Ricardo Coelho, Tomás Sousa e Leonardo Vicente, 

Sujeito a votação foi aprovado por unanimidade. _____________ _ 

-----Voto de louvor a Beatriz Lamas e Beatriz Barros; Sujeito a votação foi aprovado por 

unanimidade. 

-----Voto de louvor a César Soares; Sujeito a votação foi aprovado por unanimidade. _ 

----- Voto de louvor a Francisco Santos; Sujeito a votação foi aprovado por unanimidade. 

-----Voto de louvor a Beatriz Fernandes; Sujeito a votação foi aprovado por unanimidade. 

----- Voto de louvor a Nuno Barros; Sujeito a votação foi aprovado por unanimidade._ 

----- Voto de louvor a Ana Beatriz Pereira, Sujeito a votação foi aprovado por 

unanimidade. ----------------------------
----- Voto de louvor à equipa sénior feminina de futsal da Casa do Povo de Freixo, Sujeito 

a votação foi aprovado por unanimidade. _________________ _ 

----- D) Outros assuntos de interesse municipal. Inscreveram-se para intervir neste 

ponto o presidente da Junta de freguesia da Seara, e os membros eleitos João Castro 

(PLMT), Joana Silva (PSD) e João Monteiro (CDU). -------------

----- O senhor Presidente da Câmara prestou os esclarecimentos tidos por convenientes. -

------ O membro eleito João Castro (PLMT) e João Monteiro (CDU) solicitaram pedidos 

de esclarecimento ao Senhor Presidente de Câmara, que os prestou. _______ _ 

----- 2. Período de Intervenção do Público: Registaram-se as intervenções de José 

Manuel de Puga, residente em Rebordões-Souto, e de José António Gomes, residente na 
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:freguesia de Anais. ----------------------------
----- 3. Período da Ordem do Dia: ----------------------

----- A) Apreciação da Informação do Presidente da Câmara bem como da situação 

financeira do Município" (Doe. II); __________________ _ 

----- Registaram-se as intervenções dos membros eleitos António Fiúza (PLMT) e 

Joaquim Cerqueira (PSD). _____________________ _ 

----- B) Discussão e votação da Proposta de "Alteração dos Estatutos da Associação de 

Municípios da Serra D' Arga - Aprovação"; (Doe. III) Grelha C __________ _ 

----- Não se registaram inscrições para intervir neste ponto. ___________ _ 

---- O senhor Presidente da Câmara explicitou o assunto. ___________ _ 

----- Votação da alínea b) do ponto 3. da Ordem de Trabalhos: "Alteração dos Estatutos 

da Associação de Municípios da Serra D' Arga-Aprovação"; Sujeita a proposta a votação, 

foi aprovada por unanimidade. -----------------------
----- C) Discussão e votação da proposta de "Contrato Interadministrativo de delegação de 

competências -Transportes Escolares 2022/2023 -Aprovação da minuta"; (Doe. IV) Grelha 

C; _________________________________ _ 

----- Não se registaram inscrições para intervir neste ponto. ___________ _ 

---- Votação da alínea e) do ponto 3. da Ordem de Trabalhos: "Contrato 

Interadministrativo de delegação de competências - Transportes Escolares 2022/2023 -

Aprovação da minuta"; Sujeita a proposta a votação, foi aprovada por unanimidade. __ _ 

----- D) Discussão e votação da proposta de "Reconhecimento do Interesse Público Municipal 

para o empreendimento de turismo no espaço rural na modalidade de agroturismo; 

Processo de Obras nº 5/2022, localizado na Rua do Eido Velho nº 280, freguesia de Poiares, 

requerido por Maria Natália Lima do Campo"; (Doe.V) Grelha C. _________ _ 

----- Não se registaram inscrições para intervir neste ponto. ___________ _ 
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---- Votação da alínea d) do ponto 3. da Ordem de Trabalhos: "Reconhecimento do 

Interesse Público Municipal para o empreendimento de turismo no espaço rural na 

modalidade de agroturismo; Processo de Obras nº 5/2022, localizado na Rua do Eido Velho 

nº 280, freguesia de Poiares, requerido por Maria Natália Lima do Campo"; Sujeita a 

proposta a votação, foi aprovada por unanimidade. ______________ _ 

----- E) Discussão e votação da proposta de "Mapa de pessoal 2022 -1/ alteração -

Aprovação."; (Doe. VI) Grelha C . ----------------------
----- Não se registaram inscrições para intervir neste ponto. ___________ _ 

----- Votação da alínea e) do ponto 3. da Ordem de Trabalhos: "Mapa de pessoal 2022 -1.ª 

alteração -Aprovação"; Sujeita a proposta a votação, foi aprovada por unanimidade. __ 

----- F) Discussão e votação da proposta de "Modificação aos documentos previsionais de 2022 

- 3.ª alteração modificativa-Aprovação"; (Doe. VII) Grelha C ___________ _ 

---- Não se registaram inscrições para intervir neste ponto. ___________ _ 

----- Votação da alínea f) do ponto 3. da Ordem de Trabalhos: "Modificação aos 

documentos previsionais de 2022 - 3.ª alteração modificativa - Aprovação"; Sujeita a 

proposta a votação, foi aprovada por unanimidade. ______________ _ 

---- G) Para conhecimento: "Informação da qual consta os compromissos plurianuais 

assumidos ao abrigo da autorização prévia no âmbito da lei dos compromissos, aprovada 

pela Assembleia Municipal a 18 de dezembro de 2021"; (Doe. VIII) Grelha C. -----

----- Não se registaram inscrições para intervir neste ponto. ___________ _ 

---- A Assembleia tomou conhecimento. -------------------

----- H) Discussão e votação do "Relatório e proposta de reformulação de estratégia local de 

habitação de Ponte de Lima - Aprovação." (Doe. IX) Grelha C. ___________ _ 

----- Registaram-se as intervenções dos membros eleitos Joaquim Cerqueira (PSD) e João 

Monteiro (CDU). ______________________ _ 

----- O senhor Presidente da Câmara prestou os esclarecimentos tidos por necessários. -

----- Votação da alínea h) do ponto 3. da Ordem de Trabalhos: "Relatório e proposta de 
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reformulação de estratégia local de habitação de Ponte de Lima - Aprovação"; Sujeita a 

proposta a votação, foi aprovada por unanimidade. ______________ _ 

----- Não havendo mais assuntos a tratar, o Presidente da Assembleia deu por encerrada 

a sessão, pelas vinte e duas horas e quarenta minutos, da qual se lavrou a presente minuta 

que depois de lida e aprovada será assinada pela Mesa desta Assembleia Municipal. -----

0 Presidente - ----------------------------

A 1.0 Secretária ----------------------------

O 2.º Secretário ----------------------------

O conteúdo da presente sessão fica registado em suporte digital. 
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Mapa de Presenças dos Menbros Eleitos da Assembleia Municpial de Ponte de Lima r Sessão da Assembleia Municipal de 30 de setembro 

: 
Membros Eleitos Assembleia Municipal - (Quadriénio 2021 -2025) Presenças verifisadas por colaborador do Municipio (COVID 19) 

João Evangel ista Rocha Brito Mimoso de Morais (CDS-PP) 7AIJ-//(A~ 

Abel Nunes Lopes (CDS-PP) - A- fVíõ1 )\J {b 1 ~1')(4_ (:) lr hA IAL iJ e~ '?v,~c,,~ ( (.),tl~hA\1,U'~) 
.t;tr;.,uJ l .PvÍtU ftlW' t) tr;,,, k:ri ·, 

, 
Matilde Sofia Soares de Brito (CDS-PP) 

V 

Domingos de Oliveira Vieira (CDS-PP) ,7 --<P L u ~ 
Manuel José Lima Cerqueira (CDS-PP) '? ...() ,k!) (A te 
Irene Trigueiro Lourenço (CDS-PP) 1-»d.Pvl& ( (>1,,,.htJ J,,,f,11&,u.1 ) 

·171~ 
V 

1--0~ Fernando Pereira Calheiros (CDS-PP) - m< 1 ~-tt' \...; r -.&t1 ~ 

Manuel Matos Lima (CDS-PP) ·?/41µ,,k ij 1 \j 

Joana Vitorino Mendes(CDS-PP) '7.Ap \ , L.~ 

José Carlos Carvalhosa Pita (CDS-PP) '/AJ,uvk 
Sérgio José Lima Saraiva (CDS-PP) '1/,<J _.., li J; ( (r~ ..r\-Ü.1 . .Pu-l ,Vc: LlÍ \ 

V 
, 

Irene Maria Antunes Alves Amaral (CDS-PP) 1?.,,(;/ . .J.,1,:0 
Marcelino Borges Cabeças (CDS-PP) ,---; t, k -1 /().LJ1.... - - _ _J _, _ _ º-
João Fernando Dias Gonçalves (CDS-PP) '?fa'JJ(;i ~ 

V 

Maria das Dores Cerqueira Oliveira (CDS-PP) 
tJÂJÃDU ~ ( (•,·,, frv 111 t ,,uu,uJ \ 

António Carneiro de Sousa (CDS-PP) '/AJJJ~~ 
(/ 

Micael Alves Martins (CDS-PP) '!-1J1N<.,1i ( r,- ,. f.t-.., .!Jvfr/Jc.,._,,,1 ) 
Marta Alexandre Santos Matos (CDS-PP) •~~ulf v 

Luís Miguel de Santos Matos (CDS-PP) '7-v ~ lA ~ 

lhivl,4--
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Membros Eleitos Assembleia Municipal - PPD/PSD (Quadriénio 2021-2025) 

António de Carvalho Martins (PPD/PSD) - (:: 'i""\A--k)U t;_L e 
Joaquim Orlando Lima Cerqueira (PPD/PSD) 

Joana Filipa da Vale Meira da Silva (PPD/PSD) 

António Pedro Martins Ligeiro (PPD/PSD) _ ~ç , 

Ricardo José Mendes Salgado Vieira (PPD/PSD) _ ~ 

Membros Eleitos Assembleia Municipal - Movimento 51 (Quadriénio 2021 -2025) 

Alípio Álvaro Amorim Barbosa (M51) _ 

Membros Eleitos Assembleia Municipa 
Quadriénio 2021-2025 

Filomena Maria Guerra Quintela de Freitas Leite (PLMT) 

António Carlos Almeida de Matos Torres (PLMT) 

João Manuel Alves de Castro (PLMT) 

Maria João Lima Moreira de Sousa (PLMT) .-

Franclim da Silva Fenandes (PLMT) 

Tomás Silva Redondo (PLMT) 

Marta Calçada Fernandes (PLMT) 

Júlio de Lima da Costa Pinheiro (PLMT) 

António José Pereira Fiúza da Rocha (PLMT) 

Maria Aurora Sousa de Oliveira Martins (PLMT) 

Paulino Daniel Fernandes de Matos (PLMT) 

José Diogo Leite Marinho Falcão Gomes (PLMT) 
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Membro Eleito Assembleia Municipal - Coligação Democrática Unitária (Vira Minho) 
Quadriénio 2021 -2025 

HA-~I·cA- Í \0~.S (\.~ Sull ~ 
Rafael Brito de Abreu Pereira 

Membro Eleito Assembleia Municipal - Coligação Democrática Unitária (CDU) 
Quadriénio 2021 -2025 

João Cândido Cunha P. Monteiro (CDU) 
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Presidentes de Junta de Freguesia (Quadriénio 2021-2025) Assinatura 

ANAIS - Arlindo Manuel da Rocha Moreira '7()~,.,,,{-e 
ARCA e PONTE DE LIMA - Márcio Pereira Magalhães 1 AJ ~~ -R 
ARCOZELO - Acácio Lopes Fernandes '7 /fJ d-0 <,, 4e 
ARDEGÃO, FREIXO E MATO - Hilário Sotero Fernandes Dantas '!,AJuuW 
ASSOCIAÇÃO DE FREGUESIA DO VALE DO NEIVA - Michel Machado Magalhães <?.-0 VtA ,W 
BÁRRIO e CE PÕES - Pedro Pereira Rodrigues Lima ~ 'tf ~rê.(n O(hda ~ . V. ro,_r ,AJ}G) 'Í1JJ.J1u.\{1 ( l'.l 1 1,~~' f"°th , " r A \ 

BEIRAL - Manuel João Vieira de Sá n k \... I 
I , {J ~ 1.,i' 

BERTIANDOS - Isabel Rodrigues Vilaverde ,/) ~ 
iA.1 ,1...:il._ 

BOALHOSA - Daniel Pereira Costa '71.1 J-.o(A~ 
BRANDARA - Teresa da Silva Martins Cristino 0 ~ I ,'1/l.?1., 

CABAÇOS e FOJO-LOBAL - António Silvestre Lopes Durães '7,fJuc"~ 
CABRAÇÃO e MOREIRA DO LIMA - Carlos Alberto Coelho de Matos Pinheiro 01 , la .w 
CALHEIROS - Agostinho Gonçalves de Araújo Ql(j JJ \A -k 
CALVELO - Maria Irene Sousa Lemos 1~ L 0 o ,,W 
CORRELHÃ - Maria de Fátima Cerqueira de Oliveira 7 lv,lOl,~ 

ESTORÃOS - Carlos Alberto Cerqueira Gonçalves ·~ .ur,,tf 
FACHA - Manuel Fernandes Laranjo '?ttJ~L~~ 
FEITOSA - Joaquim Manuel Martins Vieira Pereira Q'1Jµv,-k 
FONT ÃO - Manuel Januário dos Santos Velho ·~J(}L,~ 

FORNELOS e QUEIJADA - João Pereira de Matos (?11.LP <A 1f 
FRIASTELAS - Agostinho Rodrigues Loureiro '( .V ,N vt ~ 
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GANDRA - Ernesto de Oliveira Pereira <7ÁJ .,, t.. 1 ,tP YI !-(.2) 
GEMI EIRA - Antón io de Sá Matos ~~ 
GONDUFE - Carlos Manuel Branco Batista 

LABRUJA - José Alberto Sousa da Cunha Nunes 

LABRUJÓ, RENDUFE e VILAR DO MONTE - Manuel Fernandes Rodrigues 

NAVIÓ e VITORINO DE PIÃES - Francisco Salgado Cunha 

POIARES - Manuel Joaquim Lima Felgueiras 

REB. STA MARIA - José dos Santos Lima 

REB. SOUTO - António Filipe Cerqueira Amorim - ~- lz-
REFOIOS - Gabriela da Costa Fernandes 

RIBEIRA - Augusto Manuel Martins Leite Rolo <?I.JJ.., l -1 ~ 

SÁ - Sílvio Manuel da Rocha Martins '/AfJJ 

SANTA COMBA - Vítor Manuel Matos R. Cunha ·~ 
SANTA CRUZ - José Carlos de Sá Araújo 

SÃO PEDRO D'ARCOS - Custódio do Nascimento Rodrigues Fernandes 

SEARA - Jorge Filipe Martins Lima 

SERDEDELO - Joaquim Pereira Martins de Sousa 

VIT. DAS DONA~ - Elisabete Cerqueira Ribeiro Gomes 
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Assembleia Municipal - Municipio de Ponte de Lima 

De: 
Enviado: 
Para: 
Assunto: 

Bom dia D. Filomena, 

abel lopes@mail.telepac.pt 
26 de setembro de 2022 09:30 
assembleia@cm-pontedel ima.pt 
presença na assembleia do dia 30 de setembro 2022 

Venho por este meio informar que não será possível estar presente na Assembleia Municipal 

Cumprimentos 
Abel Lopes 



Assembleia Municipal - Municipio de Ponte de Lima 

De: 
Enviado: 
Para: 
Cc: 
Assunto: 

Exmo. Senhor 
Dr. João Mimoso Morais 

Filomena Quintela <filomena.quintela@hotmail.com> 
23 de setembro de 2022 00:06 
Dr. João Mimoso Morais 
Assembleia Municipal; Maria João Sousa 
Substitu ição - Sessão AM de 30 Setembro 2022 

Presidente da Assembleia Municipal de Ponte de Lima 

Maria João Sousa, convocada para a sessão do próximo dia 30 Setembro de 2022 como membro eleito 
da Assembleia Municipal de Ponte de Lima, pela lista independente "Ponte de Lima Minha Terra", não poderá estar 
na reunião convocada, por se encontrar ausente do concelho, pelo que solicita a sua substituição. 

M/ cumprimentos 
Maria João Sousa 

à..! 



Assembleia Municipal - Municipio de Ponte de Lima 

De: 

Enviado: 
Para: 
Cc: 
Assunto: 
Anexos: 

Caro Membro Eleito, 

Assembleia Municipal - Municipio de Ponte de Lima <assembleia@cm
pontedelima.pt> 
27 de setembro de 2022 16:47 
'emffelgueiras@gmail.com' 
Dr. João Mimoso Morais Uorais@sapo.pt); 'cerqueira@esa.ipvc.pt' 
Pedido de substituição - Assembleia Municipal de 30-09-2022 
Convocatória.pdf; Lugar no Auditório.pdf 

Junto se remete, para os devidos efeitos a convocatória para a sessão da Assembleia Municipal a realizar dia 30 de setembro 
corrente, no Auditório Rio Lima, às 20:30h. 

Com os melhores cumprimentos 

Filomena Mimoso 

Secretariado de Apoio à Assembleia Municipal 

' 

Praça da República 1 4990-062 Ponte de Lima 
Tel.: (+351) 258 900 400 1 Fax: (+351) 258 900 410 
www.cm-pontedelima.pt I assembleia@cm-pontedelima .pt 

De: JOAQUIM CERQUEIRA <cerqueira@esa.ipvc.pt> 
Enviada: 27 de setembro de 2022 16:12 
Para: Assembleia Municipal <assembleia@cm-pontedelima.pt> 
Cc: psdpontedelima@gmail.com; ACM <acm@amflda.pt>; emffelgueiras@gmail.com 
Assunto: Pedido de substituição - Assembleia Municipal de 30-09-2022 

Boa tarde Dra Filomena, 

Venho por este meio na qualidade de líder substituto na bancada do PSD, solicitar ao Sr. Presidente da 
Assembleia Municipal a substituição por motivos profissionais, na próxima Assembleia de 30-09-2022, do 
membro eleito António de Carvalho Martins por Emanuel Miranda Felgueiras, cujo contacto de email é: 
emffe lgueiras@gmai l.com 

Grato pela atenção dispensada. 
As minhas cordiais saudações, 
Joaquim Cerqueira 



Assembleia Municipal - Municipio de Ponte de Lima 

De: Assembleia Municipal - Municipio de Ponte de Lima <assembleia@cm
pontedel ima.pt> 

Enviado: 
Para: 
Cc: 
Assunto: 
Anexos: 

Caro Membro Eleito, 

30 de setembro de 2022 09:31 
'barbosadasilva07@gmail .com' 
Dr. João Mimoso Morais Uorais@sapo.pt); 'cerqueira@esa.ipvc.pt' 
Substituição - Assembleia Municipal de 30-09-2022 
Convocatória.pdf; Lugar no Auditório.pdf 

Junto se remete, para os devidos efeitos a convocatória para a sessão da Assembleia Municipal a realizar dia 30 de setembro 
corrente, no Auditório Rio Lima, às 20:30h. 

Com os melhores cumprimentos 

Fi lomena Mimoso 

Secretariado de Apoio à Assembleia Municipal 
• t • ., 

Praça da República 1 4990-062 Ponte de Lima 
Te!.: (+351) 258 900 400 1 Fax: (+351) 258 900 410 
www.cm-pontedelima.pt I assembleia@cm-pontede li ma .pt 

De: JOAQUIM CERQUEIRA <cerqueira@esa.ipvc.pt> 
Enviada: 30 de setembro de 2022 08:59 
Para: Assembleia Municipal <assembleia@cm-pontedelima.pt> 
Cc: psdpontedelima@gmail.com; António Pedro Martins Ligeiro <pedroligeiro@epralima.pt>; Ricardo Vieira 
<rjmsvl@gmail.com>; sonia_sousaprego@hotmail.com; barbosadasilva07@gmail.com 
Assunto: Novo pedido de substituição - Assembleia Municipal de 30-09-2022 

Bom dia Dra Filomena, 

Venho por este meio na qualidade de líder substituto na bancada do PSD, solicitar ao Sr. Presidente da 
Assembleia Municipal a substituição por motivos pessoais de António Pedro Martins Ligeiro e a 
substituição por motivos de saúde de Ricardo José Mendes Salgado Vieira, na Assembleia de hoje (30-09-
2022), pelos membros substitut os: 

- Sónia Isabel Sousa Prego (sonia sousaprego@hotmai l.com ) 
- Carlos Alberto Barbosa da Silva (barbosadasilva07@gmail.com) 

Grat o pela atenção dispensada. 
As minhas cordiais saudações, 
Joaquim Cerqueira 



Assembleia Municipal - Municipio de Ponte de Lima 

De: Assembleia Municipal - Municipio de Ponte de Lima <assembleia@cm
pontedelima.pt> 

Enviado: 
Para: 
Cc: 
Assunto: 
Anexos: 

Caro Membro Eleito, 

30 de setembro de 2022 09:27 
'sonia_sousaprego@hotmail.com' 
Dr. João Mimoso Morais Uorais@sapo.pt); 'cerqueira@esa.ipvc.pt' 
Substituição - Assembleia Municipal de 30-09-2022 
Convocatória.pdf; Lugar no Auditório.pdf 

Junto se remete, para os devidos efeitos a convocatória para a sessão da Assembleia Municipal a realizar dia 30 de setembro 
corrente, no Auditório Rio Lima, às 20:30h. 

Com os melhores cumprimentos 

Filomena Mimoso 

Secretariado de Apoio à Assembleia Municipal 

Praça da Repú bl ica 1 4990-062 Ponte de Li ma 
Tel. : (+351) 258 900 400 1 Fax: (+351) 258 900 410 
www.cm-pontedelima.pt I assembleia@cm-pontedelima.pt 

De: JOAQUIM CERQUEIRA <cerqueira@esa.ipvc.pt> 
Enviada: 30 de setembro de 2022 08:59 
Para: Assembleia Municipal <assembleia@cm-pontedelima.pt> 
Cc: psdpontedelima@gmail.com; António Pedro Martins Ligeiro <pedroligeiro@epralima.pt>; Ricardo Vieira 
<rjmsvl@gmail.com>; son ia_sousaprego@hotmail.com; barbosadasilva07@gmail.com 
Assunto: Novo pedido de substituição - Assembleia Municipal de 30-09-2022 

Bom dia Dra Filomena, 

Venho por este meio na qualidade de líder substituto na bancada do PSD, solicitar ao Sr. Presidente da 
Assembleia Municipal a substituição por motivos pessoais de António Pedro Martins Ligeiro e a 
substituição por motivos de saúde de Ricardo José Mendes Salgado Vieira, na Assembleia de hoje (30-09-

2022}, pelos membros substitutos: 
- Són ia Isabel Sousa Prego (sonia sousaprego@hotmail.com) 
- Carlos Alberto Barbosa da Silva (barbosadasilva07@gmail.com) 

Grato pela atenção dispensada. 
As minhas cordiais saudações, 
Joaquim Cerqueira 



Assembleia Municipal - Municipio de Ponte de Lima 

De: 
Enviado: 
Para: 
Assunto: 

Freguesia Bárrio e cepões <fbarriocepoes@outlook.com> 
29 de setembro de 2022 15:53 
assembleia@cm-pontedelima.pt 
Pedido de substituição 

Exmo Senhor Presidente da Assembleia Municipal Dr João Mimoso de Morais 

Venho por este meio, pedir a substituição do Presidente da Junta de Freguesia de Bárrio e Cepões, 
pela secretária Maria Fernanda Pereira Viana Pacheco, para a reunião de 30/09/2022. 
Atenciosamente, 
Pedro Lima 



Assembleia Municipal - Municipio de Ponte de Lima 

De: 
Enviado: 
Para: 
Assunto: 

Importância: 

Freguesia de Rebordões-Souto <freguesiasouto@sapo.pt> 
29 de setembro de 2022 10:20 
assembleia 
Substituição do Presidente 

Alta 

Exmo senhor Presidente da Assembleia Municipal de Ponte de Lima, 

Relativamente ao assunto em epígrafe, somos pelo presente a informar que no próximo dia 30 de 
setembro de 2022, pelas 20h30, se realizará a sessão de setembro da Assembleia de Freguesia de 
Rebordões-souto, razão pela qual o Presidente da Junta de Freguesia de Rebordões-Souto, António filipe 
Cerqueira Amorim , se fará substituir na sessão da Assembleia Municipal de Ponte de Lima agendada para 
a mesma hora pelo Secretário e seu substituto legal , Filipe António Lopes dos Reis. 
Com os melhores cumprimentos, 
A Junta de Freguesia de Rebordões-Souto 



Assembleia Municipal - Municipio de Ponte de Lima 

De: 

Enviado: 
Para: 
Cc: 
Assunto: 
Anexos: 

Caro Membro Eleito, 

Assembleia Municipal - Municipio de Ponte de Lima <assembleia@cm
pontedelima.pt> 
29 de setembro de 2022 16:21 
'.joaquim.alpoim@gmail.com' 
Dr. João Mimoso Morais Uorais@sapo.pt); 'Alipio Barbosa' 
Justificação de falta e pedido de substituição 
AlípioBarbosa-Substituição - Justificação da Falta.pdf; Nº2 dalistaM51-PEDIDO 
SUBSTITUIÇAO.pdf; Lugar no Auditório.pdf; Convocatória.pdf 

Junto se remete, para os devidos efeitos a convocatória para a sessão da Assembleia Municipal a realizar dia 30de setembro 
corrente, no Auditório Rio Lima, às 20:30h. 

Com os melhores cumprimentos 

Filomena Mimoso 

Secretariado de Apoio à Assembleia Municipal 

Praça da República 1 4990-062 Ponte de Lima 
Tel.: (+351) 258 900 400 1 Fax: (+351) 258 900 410 
www.cm-pontedelima.pt I assembleia@cm-pontedelima.pt 

De: Alipio Barbosa <alipiobarbosa79@gmail.com> 
Enviada: 29 de setembro de 2022 11:19 
Para: Assembleia Municipal - Ponte de Lima <assembleia@cm-pontedelima.pt> 
Assunto: Justificação de falta e pedido de substituição 

Ex.mo Senhor Presidente da Assembleia Municipal 
Enviamos, em anexo, a justificação de falta na reunião da AM de 29 de setembro, do membro eleito pelo M51, Alípio Barbosa, bem 
como da nQ 2 da lista do M51, Sílvia Pereira, e os seus pedidos de substituição pelo nQ 3 da lista, Joaquim Luís Torres Alpoim. 
Com os melhores cumprimentos, 
Alípio Barbosa 



Assembleia Municipal - Municipio de Ponte de Lima 

De: 
Enviado: 
Para: 
Assunto: 
Anexos: 

Alipio Barbosa <alipiobarbosa79@gmail.com> 
29 de setembro de 2022 11 :19 
Assembleia Municipal - Ponte de Lima 
Justificação de falta e pedido de substituição 
AlípioBarbosa-Substituição - Justificação da Falta.pdf; Nº2 dalistaMS1-PEDIDO 
SUBSTITUIÇAO.pdf 

Ex.mo Senhor Presidente da Assembleia Municipal 
Enviamos, em anexo, a justificação de falta na reunião da AM de 29 de setembro, do membro eleito pelo MSl, Alípio Barbosa, bem 
como da nº 2 da lista do MSl, Sílvia Pereira, e os seus pedidos de substituição pelo nº 3 da lista, Joaquim Luís Torres Alpoim . 
Com os melhores cumprimentos, 
Alípio Barbosa 



EX.MO SR. PRESIDENTE DA 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE 

PONTE DE LIMA 

ALÍPIO ÁLVARO AMORIM BARBOSA, portador do CC n.0 09967622 2 ZX3, 

membro eleito desta Assembleia Municipal na lista independente do 

MOVIMENTO 51 vem comunicar, nos termos da Lei das Autarquias 

Locais, a sua ausência na reunião da Assembleia a realizar no dia 30 de 

setembro de 2022 por motivos pessoais e profissionais sendo 

substituído, nos termos legais, por JOAQUIM LUÍS TORRES ALPOIM, 

portadora do cartão de cidadão n.0 06604131 7 Zy6 considerando-se 

legalmente substituído na presente reunião. 

Com os melhores cumprimentos. 

Ponte de Lima, 29 de setembro de 2022 

O signatário, 

Alípio Álvaro Amorim Barbosa 



EX.MO SR. PRESIDENTE DA 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE 

PONTE DE LIMA 

SÍLVIA MARIA DA CUNHA ALVES PEREIRA, portadora do CC n. 9955845, 

número dois da lista independente do MOVIMENTO 51 à Assembleia 

Municipal, nas eleições de 26 de setembro de 2021, vem comunicar, nos 

termos da Lei das Autarquias Locais, a sua impossibilidade de substituir 

o número um da referida lista, Alípio Álvaro Amorim Barbosa, na reunião 

da Assembleia a realizar no dia 30 de setembro de 2022, por motivos 

pessoais e profissionais sendo substituída, nos termos legais, por 

JOAQUIM LUÍS TORRES ALPOIM, portador do cartão de cidadão n.0 

06604131 7 Zy6, considerando-se legalmente substituída na presente 

reunião. 

Com os melhores cumprimentos. 

Ponte de Lima, 29 de setembro de 2022 

A signatária, 

Sílvia Maria da Cunha Alves Pereira 



Assembleia Municipal - Municipio de Ponte de Lima 

De: 
Enviado: 
Para: 
Assunto: 

Fernando Pereira Calheiros <fernandopcalheiros@sapo.pt> 
30 de setembro de 2022 14:24 
assembleia@cm-pontedelima.pt 
Justificação 

Exmo. Senhor. Presidente da Assembleia Municipal de Ponte de Lima 
Ferrando Pereira Calheiros , membro da Assembleia Municipal de Ponte de Lima, venho informar que por motivos 
pessoais, não me é possível comparecer na presente assembleia de 30/09/2022. 
Com os melhores cumprimentos 
O membro eleito 
Fernando Calheiros 



De: Vítor Manuel Matos da Rocha Cunha 
Avenida de Santa Comba n. º 1093-Santa Comba 
4990-740 Santa Comba PTL 
Presidente da Junta de Freguesia de Santa Comba 

Á 

Assembleia Municipal de Ponte de Lima 
Ale Exmº Snr. Presidente Dr. João Morais 

4990 PONTE DE LIMA 

Assunto: Assembleia Municipal Sessão Ordinária de 30 de Setembro de 2022; 

Exm ºs Senhores 

Venho muito respeitosamente solicitar a VEx~, a minha substituição à sessão 
ordinária da Assembleia Municipal de Ponte de Lima de 30 de Setembro de 2022, que 
se vai realizar pelas 20,30 horas, no Auditório Rio Lima, pelo Senhor João 
Evangelista Fortes Pinheiro de Sousa vogal desta Junta de Freguesia. Mais informo 
que o meu pedido de substituição é solicitado em virtude de estar ausente do concelho 
nessa data por motivos profissionais, assumidos em data anterior à convocatória. 

Sem outro assunto de momento, apresento a VExªs., os meus sinceros e 
respeitosos cumprimentos. 

Santa Comba, Ponte de Lima 29 de Setembro de 2022 

(Vítor ha Cunha) 



ASSEMBLEIA MUNIC IPAL DE PONTE DE LIMA 

CÓDIGO POSTAL 4990-062 

TOMADA DE POSSE 

Sessão da Assembleia Municipal de 30 de setembro de 2022 

Maria Inês Costa de Sousa 
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Voto de Pesar 

No dia 10 de Julho faleceu J~uga_Coutinl')_o, com 82 anos de idade. 

Nascido em vinte e seis de Março de 1940 na Freguesia da Facha, enfermeiro de 

profissão, iniciou a sua carreira profissional de enfermagem no Hospital de S. João na 

cidade do Porto, onde permaneceu até ao ano de 1970, data a partir da qual, assumiu 

as mesmas funções no Hospital Conde De Bertiandos e Centro de Saúde nesta vila. 

Foi durante mais de vinte anos administrador do Centro de Saúde de Ponte de Lima 

cargo que desempenhou até ao fim de carreira. 

Além de outras funções autárquicas que exerceu, foi Presidente da Junta de Freguesia 
da Facha eleito na lista do CDS/PP entre os anos de 1994 a 1997, sendo também, por 

inerência do cargo, membro desta Assembleia Municipal nesse período temporal. 

Quem com ele teve a oportunidade de privar e trabalhar destaca a sua vertente social e 

humanitária, que merece um profundo respeito e admiração de todos, indo muito para 

além das suas funções institucionais. José Coutinho é, assim, reconhecido como um 

homem de causas, um homem de bem e um amigo do seu amigo. 

Pelo seu percurso e exemplo de vida, propõe-se que esta Assembleia Municipal delibere: 

1 - Aprovar o presente "Voto de Pesar" pelo falecimento de José Alves de Puga 

Coutinho. 

2 - Manifestar á sua Família as mais sentidas condolências, transmitindo o teor deste 

"Voto de Pesar". 

O Presidente da Junta de Freguesia de Facha 

::t=-~ 
Manuel F. Laranjo 



Assembleia Municipal de Ponte de Lima 

2022/09/30 

Exº Sr. Presidente da Assembleia Municipal, Senhor e Senhora Secretários 

Exº Sr. Presidente da Camara Municipal, senhora e senhores Vereadores, 

Ex os colegas Presidentes de Junta, Senhores Membros da Assembleia 

Municipal, público em geral, comunicação social. 

Estando o Concelho de Ponte de Lima e em particular a freguesia de 

Refoios do Lima dependente da revisão do Plano Diretor Municipal, venho 

na qualidade de Presidente da Junta de Refoios do Lima, apresentar uma 

recomendação ao executivo Municipa l. 

Tendo em consideração o investimento já efetuado pala Autarquia 

durante o processo de escavações arqueológicas na Chã da Mourisca, bem 

como todo o esforço e empenho nelas desenvolvidas pelas equipas de 

estudo e investigação a cargo do Dr. Luciano Vilas Boas, vejo com sérias 

preocupações a falta de proteção e delimitação às áreas envolvidas. 

Entendo por isso que se deve considerar complementar o próximo PDM 

com a elaboração da carta arqueológica, de forma a preservar 

Monumentos e zonas de interesse arqueológico não só em Refoios do 

Lima como em todo o Concelho. Para que possamos olhar para o futuro 

com a certeza que tudo fazemos na defesa do nosso passado e do nosso 

futuro, que certamente passará pela aposta que o Município vem a fazer 

para atrair o turismo para o concelho, apelo por isso à sensibilidade do 

executivo no sentido de atuar de forma preventiva. 

Obrigada 

3/. 



5 

Freguesia de S. Martinho da Gandra 

<Proposta áe 'Voto áe Louvor à )1.ssem6Ceia. :Municipa{ 

A Junta de Freguesia de S. Martinho da Gandra, em reunião extraordinária, 

realizada no dia 19 de setembro de 2022, deliberou por unanimidade 

conceder um voto de louvor a Luciana Meneses, pela eleição de Rainha das 

Vindimas de Portugal 2022. 

LUCIANA AMORIM PERESTRELO DE MENESES, natural de Gandra, 

nascida a 07/07/1996, participou no dia 17 de setembro ultimo, em 

representação do Município de Ponte de Lima, na Gala "Rainha das 

Vindimas de Portugal 2022" que se realizou em Pinhel, distrito da Guarda, 

na qual foi eleita "Rainha das Vindimas de Portugal 2022. 

Anteriormente Luciana Meneses, em representação da freguesia de S. 

Martinho da Gandra, tinha sido eleita "Rainha das Vindimas de Ponte de 

Lima", ficando com a honrosa tarefa de representar a nível nacional o 

nosso concelho. 

Por todo o trabalho apresentado a nível nacional e internacional, na 

divulgação dos produtos endógenos de Ponte de Lima, pelo empenho que 

dedicou a este projeto e por ter levado o nome de Ponte de Lima ao mais 

alto nível Nacional, a Junta de Freguesia de S. Martinho da Gandra convida 

toda a Assembleia Municipal a aprovar este voto louvor e que o mesmo lhe 

seja comunicado. 

Ponte de Lima, 30 de setembro de 2022 

O CJ'resúíente da Junta 

;::.~ 



CDS-PP 
PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO D!A 

SFSSÂ-_O .O.RDJNê.R!A DA A SSFM.BLE!AMUN!CIPAI · -DE-PONTE DE-UMA 

Sr. Presidente da Assembleia Municipal 

Sra. e Sr. Secretários da Mesa 

(30.09.2022) 

Sr. Presidente de Câmara Municioal de Ponte de Lima 
•~ .:.. -t ••. ' _ ... _ _ .... ;..:,.._ , .. ~-- - - ~- -- ( .: ~ -- .•-.<· . .....--•"'" ·~ --- ..... ~- -----"'-.1.. ... -
Sra. e Srs. Vereadores 

Sras. e Srs. Presidentes de Junta 
Sras. e Srs. Membros da Assembleia Municipal 
S,as. e Srs. funclonários do Munidpio aqui presentes 

Público presente, e a todos os que nos acompanham em direto no canal do Youtube 
Comunicação Social 

Boa noite, 

~ Efí' p('O\Q.ryt) lop-ó , ~s100.amn - fl.Df (J.J) \}QfQ cDi_ (puv.o,,r 0-.p~n;t.dLO 

-AcÁiú'JXUI ~ A bancada do CDS-PP volta a trazer, hoje, à presente Assembleia Municipal votos de louvor ~ 5 r · 
~ na área desportiva que, pela sua projeção nacional e internacional, merecem o nosso Prt'0 ~ 

I destaque, bem como um voto de pesar pelo falecimento de Ovídio Carneiro. cf..9-.J\Yl.-tv. cJsi 
s, Ha,rhY\iú' d-a.. 

·Em relação aos-V0'f-0S··DE lOüVéi<; propomos que esta Assembieia aprove: ~-

1) Voto de louvor à atleta limiana Fátima Dantas, por se ter sagrado campeã nacional 

de pista ao ar livre, nas distâncias de 1500 e 3000 metros, no Campeonato Nacional 
de Vet~ranos, __ realiza6o en;i_ Torna!s Vedras emj unho deste ano; 

2) Voto de louvor ao atleta limiano Daniel Azevedo, da Escola Desportiva Limiana, por 

se ter sagrado campeão nacional da prova de 200 metros estilos, em natação 

adaptada, no Campeonato Naclonal de Verão de Natação Adaptada que realizou em 
Abrantes em julho deste ano; 

3) Voto de louvor ao atleta limiano Fernando Pimenta, por ter alcançado: 
a. Três medalhas no Mundial de Velocidade que se realizou no Canadá em 

agosto deste ano (medalha de prata em Kl 1000 metros e K2 500 metros e 
medalha de bronze na prova de K1 500 metros); 

b. T,ês medalhas no eampeonato Europeu de Veloddade que se realizou na 

Alemanha em agosto deste ano (medalha de ouro em K1 5000 metros; 
medalha de prata em K1 1000 metros; e medalha de bronze em K1 500 

metros); 
c. Medalha de ouro no Mundial de Maratona de Canoagem que se realiza esta 

~~r:nª-n·~·'. ~n:i -S.~?.~i ~m .P.9nt~.f!~.!-i.r:nE. ni!.5. /JQrt,rAç_~; 



CDS-PP 
4) Vote d~ !ouvor a atletas do Clube Náutico de Ponte de Lima, pela conquista de 

medalhas de ouro em competições de âmbito nacional e pódios em competições de 
âmbito internacional, incluindo desde logo no Campeonato do Mundo de Maratonas 
que está a decorrer esta semana em Ponte de Lima: 

a. Na última etapa do Campeonato Nacional de Esperanças, que se realizou em 

Gemeses, foram medalha de ouro Diogo Gonçalves da Silva e Martinho 

,:~v_~l!:~(~~}11i~l~d-~;;J.;, 

b. No Campeonato Nacional . de Regatas em Linha, que se realizou em 

Montemor-o-Velho, subiram ao 1. 0 lugar do pódio nacional: 
i. Diogo da Silva, Martinho Taveira, Santiago Campos e Tiago Martins 

(K4, 500 metros, iniciados); 
ii. Bibiana Rodrigues e Margarida Pereira (C2 feminino, 500 metros, 

infantis); 

iii. Francisca Lopes, Bárbara Costa, Matilde Morais e Beatriz Caldas (K4 

feminino, 500 metros, juniores); 
iv. Ana Barreiros Pereira e Beatriz Fernandes (C2 feminino, 500 metros, 

juniores)'; 
v. Beatriz Fernandes (C1 feminino, 200 e 500 metros, junior); 

vi. João Marcelo Morais e Nuno Barros (C2, 500 metros, seniores); 
vi i. Nuno Barros, Ricardo Coelho, Tomás Sousa e Leonardo Vicente (C4, 

500 metros, seniores); 

~i.!.i.:. -~~~~lt;l!.lê!.~,~~~-'ª-!t~t.!i!. Barr..9~~(ÇJJ~_n,i11i112; __ ~Q_Q n,~_t!.9_;;_.., ~e_r:i!P.r~_sJ;_ 
ix. César Soares (C1, 500 e 1000 metros, senior sub-23). 

c. No Campeonato da Europa de Maratona, que se realizou na Dinamarca, no 

final de julho, ·Francisco Santos, pela conqUista da medalha de prata em Kl 
juni_or .QaJzmva _çl e lo.n9...QistaQce· 

d. No Campeonato do Mundo de Pista Sub-23 e Juniores, que se realizou na 
Hungria no início de setembro, Beatriz Fernandes pela conquista do título 

mundial ern C1 200 metros e das medalhas de prata e bronze em C2 500 
metros mistos e C1 1000 metros, respetivamente; 

e. No Campeonato do Mundo de Maratona, que se realiza em casa, em Ponte 
de Lima, durante a presente semana: 

i. Beatriz Fernandes. medalha de ouro em C1 junior feminino, na long 
distance, e medalha de bronze na short race da embarcação C1 no 

escalão seni-or; 
ii. Nuno Barros, medalha de ouro em C1 master (40-44 anos); e 

iii. Ana Beatriz Pereira, medalha de bronze em C1 junior feminino, na 

long distance. 



- ASSDCJ..'OJYID ·- l'-0) eu:, tlatD dJL pv'()lY CDS-PP 

Em relação ac VOTO DE Ws~=s q=a fs:~:.:e;:~~m •~de~~ 
pelo falecimento de Ovídio Carneiro, artista e arquiteta, natural de Ponte de Lima, onde 
nasceu em 1938. Foi distinguido com prémios como o Prémio Domingos Sequeira de Gravura 
e a sua obra encontra-se representada num grande número de coleções públicas e privadas. 

Do seu legado arquitetónico destaca-se, em especial, o templo de Nossa Senhora do Minho, 

no alto da Serra d'Arga. Foi ainda autor de vários cartazes das Feiras Novas ao longo dos 

anos, do cartaz da Vaca das Cordas em 2001 e foi o autor da capa do primeiro número da 
revist-a i::imiana. 

Finalmente, a bancada do CDS-PP gostaria de expressar nesta Assembleia: 

• A nossa felicitação à Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Ponte 
de Lima pelo seu 135.º aniversário, pelo trabalho essencial que presta no concelho, 

que a todos muito nos orgulha; 

• A nossa felicitação, reconhecimento e agradecimento a todos os envolvidos na 

organização e realização das nossas majestosas festas, as Feiras Novas, incluindo a 
todas as pessoas e organizações envolvidas nas mesmas, por terem dignificado esta 

nossa tradição. 
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~t0e,rm1 
minha terra 

PROPOSTA 

O Grupo municipal[ Ponte de Lima Minha Terra - PLMT vem propor a ,~sta Assembleia 
um voto d,e louvor à atleta sénior Beatriz Barros, do Clube Náutico de Ponte de Lima 
pela conquús1ta do título de camp,eã. nacional em C2 500m, no campeonato nacilonal de 
regatas em lilílha, que decorreu ,em Monllemor-o-Velho, no passado mês de julho. 

Ponte de Li ma e Assembleia municiipal, 30 de setembro de 2022 

O grupo municipal Ponte de Lima Minha Terra - PLIVIT 



PR.OPOSTA 

O Grupo municipal Ponte de Lima Minha Terra - PLMT vem propor a esta Assembleia 
um voto de louvor à atleta júnior Beatriz Fernandes, do Clube Náutico de Ponte de 
Lima pela conquista da medalha de ouro na cate goda. de C l 200m, medalha de: bronze 
em Cl 1000m e ainda a medaJha de prata em C2 500m, no campeonato do mrnndo de 
sub-23 e jmriores dl1~ canoagem, que: decorreu na Hwrigria neste mês de setembro. 

Ponte de Li ma e Assembleia munidpal, 30 de setembro de 2022 

O grupo municipal Ponte de Urna Minha Terra - PUVIT 

3+-



~t~t<nJ 
minha terra 

... 

PROPOSTA 

O Grupo municipa] Ponte de Lima Minha Terra - PLMT vem propor a esta Assembleia 
um voto de louvor à atleta júnior Beatriz Fernandes, do Clube Náutico ele Ponte de 
Lima pela conquista dos títulos de campeã nacional em C2 500m, Cl 200m e Cl 500m, 
no campeonato nacional de regatas em linha, que decorreu em Montemor-o-Velho, no 
passado mi~s de julho. 

Ponte de Uma e Assembleia municiipal, 30 de setembro de 2022 

O grupo municipal Ponte de Urna Minha Terra - PLIVllr 



~t~I~ 
minha terra 

PJROPOSTA 

O Grupo municipaJ Ponte de Lima Minha Terra - PLMT vem propor a esta Assembleia 
um voto d,e louvor à atleta sénim Beat1iz Lamas, elo Clube Náutico de Ponte de Lima 
pela conquista do título de campeã. nacional em C2 500m, no campeonato nacional de 
regatas em linha, que deconeu ,em Mon.ltemor-o-Velho, no passado mês ele julho. 

Ponte de Li ma e Assembleia municipal, 30 de setembro de 2022 

O grupo municipal Ponte de Urna IVlinh;a Terra - PLIVIT 



~t~I~ 
minha terra 

PROPOSTA 

O Grupo municipaJl Ponte de Lima Minha Terra - PLMT vem propor a esta Assembleia 
um voto d,e louvor à atleta júnior Beatriz Caldas, elo Clube Náutico de Ponte de Lima 
pela conquista do título de campeã. nacional em K4 500m, no campeonato naciional de 
regatas em linha, que decorreu em Mon1temor-o-Velho, no passado mês ele julho. 

Ponte de Li ma e Assembleia munidpal, 30 de setembro de .2022 

O grupo municipal Ponte de Lirna Minha Terra - PLIVl l 



~t~I~ 
minha terra 

PROPOSTA 

O Grupo municipaJl Ponte de Lima Minha Terra - PLMT vem propor a 1~sta Assembleia 
um voto de louvor à atleta júnior ]Bárbara Costa, dlo Clube Náutico de Ponte de Lima 
pela conquislta do título de campeã. nacional em K4 500m, no campeonato nadonal de 
regatas em linha, que decorreu ,:::in Montemor-o-Velho, no passado mês de julho. 

Ponte de Uma e Assembleia munidpal, 30 de setembro de 2022 

O grupo municipal Ponte de Lima Minha Terra - PLIVIT 



~t~I~ 
minha terra 

PROPOSTA 

O Grupo nmnicipa] Ponte de Lima Minha Terra - PLMT vem propor a 1~sta Assembleia 
um voto de louvor à atleta júnior Matilde Morais, do Clube Náutico de Ponte de Lima 
pela conquista do título de camp1;!ã. nacional em K4 500m, no campeonato nacional de 
regatas em linha, que decorreu em Mon1lemor-o-Velho, no passado mês de julho. 

Ponte de Li ma e Assembleia municiipal, 30 de setembro de 2022 

O grupo municipal Ponte de Urna Minha Terra - PLIVIT 



~t~1'J 
minha terra 

PlROPOSTA 

O Grupo municipal Ponte de Lima Minha Terra - PLMT vem propor a esta Assembleia 
um voto de louvor à atleta júnior Francisca Lopes, do Clube! Náutico de Ponte de Lima 
pela conqUtista do titulo de camp1eã. nacional em K4 500m, no campeonato nacilonal de 
regatas em li.Jnha, que decon-eu 1em Monllemor-o-Velho, no passado mês de julho. 

Ponte de Li ma e Assembleia municiipal, 30 de setembro de 2022 

O grupo municipal Ponte de Lima Minha Terra - PLIVIT 



PROPOSTA 

O Grupo mu:nicipaJl Ponte de Lima Minha Terra - PLMT vem propor a esta Assembleia 
um voto de louvor ao atleta sénior Ricardo Coelho, do Clube Náutico de Ponte d.e Lima 
pela conquista do ltítulo de cru.npé:ão nacional em C4 500m,. no campeonato nacional de 
regatas em linha, que decon-eu em Momtemor-o-Velho, no passado mês de julho. 

Ponte de Lima e Assembleia municiipal, 30 de setembro de 2022 

O grupo municipal Ponte de Urna Minha Terra - PLIVIT 



PROPOSTA 

O Grupo municipal Ponte de Lima Minha Terra - PLMT vem propor a ,esta Ass.1~mbleia 
um voto d,e louvor à atleta júnnor Ana Barreiros Pereira, do Clube Náutico de Ponte de 
Lima pela conquista do título de campeã nacional em C2 500m, no campeonato 
nacional de regatas em linha, que decorreu em Montemor-o-Velho, no passado mês de 
julho. 

Ponte de Lima e Assembleia municipal., 30 de setembro de 2022 

O grupo municipal Ponte de lima Minha Terra - PLIMT 

~ 
~Ol'C'el\lQ_ ~l'\'\aç._ 



PlROPOSTA 

O Grupo municipaJl Ponte de Lima Minha Terra - PLMT vem propor a 1~sta Assembleia 
um voto de louvor ao atleta sénior César Lopes, do Clube Náutico de Ponte de Lima 
pela conquista dos títulos de campeão nacional em Cl 500m e Cl 1000m, na categoria 
de sub-23 , no campeonato nacional de regatas em linha, que decorreu em Mont,emor-o
Velho, no passado mês de julho. 

Ponte de Li ma e Assembleia municiipal, 30 de setembro de 2022 

O grupo municipal Ponte de Lima Minha Terra - PLIVIT 



PROPOSTA 

O Grupo municipal Ponte de Lima Minha Terra - PLMT vem propor a esta Assembleia 
um voto d,e louvor ao atleta sénior Tomás Sousa, do Clube Náutico de Ponte de Lima 
pela conquista do título de campeão nacional em C4 500m,. no campeonato nacional de 
regatas em linha, que decorreu em Monllemor-o-Velho, no passado mês de julho. 

Ponte de Li ma e Assembleia municiipal, 30 de setembro de 2022 

O grupo municipal Ponte de Lima Minha Terra - PLIVllr 

~ 
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~t~1<m1 
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PROPOSTA 

O Grupo municipal Ponte de Lima Minha Terra - PLMT vem propor a ,esta Assembleia 
um voto de louvor ao atleta sénior Leonardo Vicente, do Clube Náutico de Ponte de 
Lima pela conquista do título de campeão nacional em C4 500m, no campeonato 
nacional de regatas em linha, que decorreu em Monti;mor-o-Velho, no passado mês de 
julho. 

Ponte de Urna e Assembleia municipal,, 30 de setembro de 2022 

O grupo municipal Ponte de limai Minha Terra - PUVIT 



PROPOSTA 

O Grupo municipal Ponte de Lima Minha Terra - PLMT vem propor a ,esta Assembleia 
um voto d1e louvor ao atleta sénior João Marcelo Morais, do Clube Náutico de Ponte de 
Lima pela conquista do título de campeão nacional em C2 500m, no campeonato 

nacional de regatas em linha, que decorreu em Mont(;mor-o-Velho, no passado mês de 

julho. 

Ponte de Urna e Assembleia municipal., 30 de setembro de :w22 

O grupo municipal Ponte de Limai M inha Terra - PLMT 



~t~i<nJ 
minha terra 

PllOPOSTA 

O Grupo municipal Ponte de Lima Minha Terra - PLMT vem propor a ,esta Ass.embleia 
um voto de louvo:r ao atleta sénior Nuno Barros, do Clube Náutico de Ponte d.e Lima 
pela conquislta dos títulos de campeão nacional em C2 500m e C4 500m, no campeonato 
nacional de regatas em linha, que decorreu em Montemor-o-Velho, no passado mês de 
julho. 

Ponte de Lima e Assembleia municipal,, 30 de setembro de 2022 

O grupo municipal Ponte de Lirno1 M inha Terra - PUVIT 



~t~I~ 
minha terra 

PROPOSTA 

O Grupo mwnicipal Ponte de Lima Minha Terra - PLMT vem propor a esta Assembleia 
um voto de louvor ao atleta limiano Fernando Pimenta, pela conquista da medalha de 
ouro na categoria de Kl 5000m, medalha de prata em K.1 1000m e meda:tha de: bronze 
em Kl 500m, no campeonato europeu de velocidade em canoagem, que decorreu na 
Alemanha, no mês de agosto do corrente ano. 

Ponte de Lima e Assembleia mun iciipal, 30 de set embro de 2022 

O grupo municipa l Ponte de Lima Minh a Terra - PLMT 



~t~I~ 
minha terra 

PlROPOSTA 

O Grupo municipaJl Ponte de Lima Minha Terra - PLMT vem propor a esta Assembleia 
um voto de louvor ao atleta limiano Fernando Pimenta, pda conquista da medalha de 
prata nas categorias de Kl 1000m e K2 500m e medalha de bronze em Kl 500m, no 
campeonato do mtmdo de velocidade em canoagem, que decorreu no Canadá no mês de 
agosto do commte a.no. 

Ponte de Lima e Assembleia municiipal, 30 de setembro de 2022 

O grupo municipal Ponte de Lima Minha Terra - PLIVll 



~t~I~ 
minha terra 

PlROPOSTA 

O Grupo nnmicipal Ponte de Lima Minha Terra - PLMT vem propor a esta Assembleia 
um voto ele louvor ao atleta Daniel Azevedo, da Escola Desportiva. Limiana, pela 
conquista do título de campeão nacional na prova de 200m estilos de nactaçâ~o adaptada, 
no campeonato, nacional de verilo,, que decorreu em Abrantes, no passado mês de julho. 

Ponte de Li ma e Assembleia mun icipal, 30 de set embro de :2022 

O grupo municipa l Ponte de Urna Minha Terra - PLIVIT 



PROPOSTA 

O Grupo municipal Ponte de Lima Minha Terra - PLMT vem propor a esta Assembleia 
um voto de louvor à equipa sénior feminina de futsal dla Casa do Povo de Freixo, pela 
conquista da Supe11aça da Associação de Futebol de Viana do Castelo no dia 25 de 
setembro do corrente ano. 

Ponte de Lima e Assembleia munidpal, 30 de setembro de 2022 

O grupo municipal Ponte de Lima Minh a Terra - PLIVIT 


